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好きな芸能人 

採用担当者のQ＆A 
Q.会社の好きなところは？ 

Q.自分の就職活動の思い出は？ 

Q.独立したいと思ったことは？ 

若手スタッフから一言 
Q.入社の決め手は？ 

 
 
 
 

Q.入社してよかったことは 

昭和薬科大学 卒 

新卒から2年間は約30店舗チェーン薬局、 
その後転職してヤマダ薬局に入社。 

 
安室奈美恵（一般人） 

A.意見を言いやすい（モノ申しやすい） 

A. 表参道のカフェ巡り目的でドラッグストアの 
 説明会に通っていた。 

A.「社会人にとって重要なスキ
ル」を重視している会社。豊富
な研修や、幅広い仕事内容を通
して、自分が成長できると思っ
たから。 

A.薬剤師としての仕事だけで
なく、広告業務や採用業務など
幅広い仕事を任せてもらえるの
で3年経った今でも仕事に興味
をもって取り組める。 

  明治薬科大学 卒 

新卒でCROに入社。2年後転職して 
ヤマダ薬局に入社。 

米津玄師、坂口健太郎 

A.「やりたいこと」を何でもやらせてもらえる 

A. CROは企業数が少ないためとりあえず製薬 
 メーカーをみて回り、美味しいものを食べた。 

A.会社説明会を受けたとき
の、店舗の雰囲気がすごく
良かったから。 

A.休みがしっかりとれるので、 
プライベートを充実させられ 
るのが魅力。多趣味な人にも 
オススメの会社！！ 

ヤマダ薬局採用担当 
副部長・田村 亮 

ヤマダ薬局採用担当 
店長・柏谷 沙緒里 

3月12日は私たちが企業説明会に伺います！！ 

Q.どうして調剤薬局を選んだのか？ 

H29年入社 
柏谷が採用へ  

H28年入社 
田村が採用へ  

A.沖縄に移住して生活したかったから。 

現場で働く人たちが楽しそう
にしているか、ｷﾗｷﾗ輝いて見
えるかが重要だと思います。
就活はいっぱい職場に足を運
んで、現場を体感してみてく

ださい。 

学生のうちに社会人の
話をたくさん聞くこと
は絶対にオススメです。
採用担当だけでなく、
会社上層部のひとや、
現場のひとの話を聞く
こともオススメ！ 

A.しゃべるのが好きだから。 

A.今のところはない。でも家の近くに店舗を作りたい。 A.ある。組織で学んだことを活かして独立する！！ 

Q.薬剤師にいちばん必要なことは何か？ 
A.薬局業務では患者様と話す力かな。 

A.いい財布と名刺入れとカバンを買った。 

Q.初任給は何に使った？ 
A.通勤（千葉から茨城）のためにマウンテンバイク購入 

A.ひとに安心を与えられる術。 


